

El termómetro



El Hospital Marina Salud de Dénia encabeza la adopción mundial del historial clínico electrónico. Es el primero en España y el segundo en Europa que alcanza la máxima calificación en la escala EMRAM (adopción del historial clínico electrónico) de HIMSS Analytics, firma que evalúa el nivel de digitalización de los centros hospitalarios.



Los usuarios no confían en la tecnología móvil. Es una de las conclusiones de una encuesta realizada por Juniper Networks a más de 4.000 usuarios y responsables TI. Además, ante cualquier vulnerabilidad de seguridad los usuarios prefieren abandonar los servicios móviles por completo.

publicidad

Tu Seguro médico desde **29 €/mes**
iSegurosMedicos.com

**CALCULAR**

Hemeroteca

Sugerencias

Directorio

nº 2429, 9 de mayo de 2012

Nacional

HIMSS Analytics Europe otorga por primera vez el nivel 7 a un hospital español por su historial clínico electrónico

(EUROPA PRESS) 09/05/2012

HIMSS Analytics Europe ha otorgado por primera vez el nivel 7 a un hospital español por la adopción del historial clínico electrónico. Así, con la máxima calificación al Hospital Marina Salud de Dénia (Alicante), España continua liderando el ranking de países europeos con más centros reconocidos.

Con este galardón, el centro sanitario alicantino se convierte también en el segundo hospital de Europa en obtener la máxima nota por parte de este organismo. Por ello, se reconoce que centro "ha logrado un entorno de registros médicos completamente electrónico", explican los representantes de la organización.

Sin embargo, la buena salud de los hospitales españoles va más allá, ya que la Corporación de Salud del Maresme y la Selva de Barcelona y el Hospital Povisa de Vigo (Pontevedra) han sido reconocidos con el nivel 6, tan sólo un escalafón inferior. Por ello, se acredita que estos centros cuentan "con un historial clínico interoperable indicador de la alta calidad de atención al paciente".

En suma, España ya cuenta con ocho instituciones sanitarias premiadas por HIMSS Analytics Europe. Éstos son, además de los anteriores, el Hospital Municipal de Badalona (Barcelona), el Onkologikoa (Guipúzcoa), la Clínica Universidad de Navarra y el Hospital Clínic de Barcelona.

TODOS LOS PROFESIONALES DOCUMENTAN SUS NOTAS CLÍNICAS 'ON LINE'

Particularizando en el Hospital de Denia, este centro ha implementado sistemas electrónicos en cada una de las partes del proceso sanitario, "convirtiéndose en un hospital que no utiliza el papel", explican desde la institución. Además, "todas las enfermeras y los médicos documentan sus notas clínicas en línea, de manera que los empleados sanitarios pueden acceder instantáneamente a los resultados actualizados y a las últimas impresiones", confirman.

El desembarco en el mundo digital por parte de los trabajadores de este hospital ha sido completo y eficiente, ya que el programa de inteligencia clínica y corporativa "permite al personal analizar la calidad y eficacia de los cuidados, convirtiendo el hospital en una organización orientada a los datos", manifiestan.

Según el criterio del director general de HIMSS Analytics Europe, Uwe Budrus, el Hospital de Denia "sirve como un claro ejemplo de hospital 100 por cien electrónico y un modelo de lo que debería ser un centro hospitalario del futuro". Por su parte, el director gerente del centro alicantino, Ángel Giménez, ha considerado el "importante papel" que han jugado los profesionales para alcanzar este nivel tecnológico.

En último lugar, la directora gerente del Hospital Sant Jaume de Calella, que depende de la Corporación de Salud del Maresme, Núria Constans, ha asegurado que "para que este modelo fuera eficaz y eficiente sólo podía sustentarse en un sistema de información clínico único".

publicidad

Sanitas Seguro Dental

por sólo 9€/mes. Contrátalo Ahora y Cepillo Eléctrico Philips ¡Gratis!

sanitasseguros.com/seguro_dental/

Simulador IBEX35 Gratuito

Experiencia invertir en Simulador de Bolsa y IBEX35 sin costes!

www.previtrade-bolsa.es

Ibex35 Online: España

Cotizaciones en Tiempo Real Online. Software Gratis. Bonus Gratis 25€!

www.Plus500.es/Ibex35_Cotizaciones

Pregunte Médico Online

5 Médicos están en línea. Pregunte y obtenga su respuesta ya!

Salud.JustAnswer.es

Anuncios Google

secciones

Nacional

Internacional

Política Sanitaria

Avances en Medicina

Industria

Miscelánea

Hemeroteca

secciones

Más Noticias

09/05/2012 Expertos avisan que las alergias pueden provocar pérdida de la capacidad auditiva.

09/05/2012 Uno de cada tres consumidores españoles reclama más productos saludables para su compra diaria.

09/05/2012 El 46% de los españoles no conoce el nombre de un científico relevante.

09/05/2012 La detección del cáncer de piel lleva un minuto, según un experto.

09/05/2012 Expertos piden a las autoridades sanitarias un mayor control legal de los tratamientos estéticos publicados en Internet.

09/05/2012 HIMSS Analytics Europe otorga por primera vez el nivel 7 a un hospital español por su historial clínico electrónico.

09/05/2012 Controlar los niveles de azúcar en sangre ayuda a entender la diabetes y minimizar los riesgos de complicaciones, según expertos.

Todo el contenido de este web deberá ser interpretado con fines orientativos. La información proporcionada no pretende reemplazar la consulta y el diagnóstico o tratamiento establecido por su médico, ni la visita periódica al mismo. Optimizado para 800x600 Internet Explorer 5 y Mozilla 1.6.

¿Quiénes Somos? | Anúnciese en Diario de Salud



O.J.D.: 14663
E.G.M.: 60000
Tarifa: 291 €

> EL PRIMER HOSPITAL DIGITAL

El Hospital de Dénia se ha convertido en el primero de España y segundo de Europa en recibir el máximo reconocimiento internacional por su historia clínica electrónica.

El centro hospitalario ha alcanzado el nivel 7 del HIMSS (Sociedad de Sistemas de Información y Gestión en Sanidad), la certificación que acredita que su historia clínica es 100% digital.



Diego Gracia

Presidente de la Fundación Ciencias de la Salud. La Escuela Andaluza de Salud Pública nombrará profesor emérito a Gracia en un acto que celebrará el viernes en su sede de Granada. La Escuela ha valorado la contribución de Gracia "al desarrollo de las humanidades médicas y la Bioética, de manera que, lejos de ser una moda pasajera, se consideran fundamentales para la mejora asistencial".

EL PULSÓMETRO



Steiner Pedersen

Director general de Telemedicina de Tromsø (Noruega). Ha sido reconocido por Himss Europe con su premio anual al liderazgo en tecnologías de la información sanitarias por haber creado el primer centro europeo de investigación y desarrollo en telemedicina. El centro de Tromsø colabora con la OMS en el desarrollo de sistemas de e-salud y bajo el liderazgo de Pedersen ha dado lugar a 7 spin-offs.



E-SALUD OBTIENE EL NIVEL 7 DE HIMSS

El Hospital de Denia alcanza la cumbre de la informatización

■ Rosalía Sierra

Copenhague

Hace muchos años y muchas inauguraciones que se habla del hospital sin papeles, pero no ha sido hasta esta semana que un centro español puede alardear oficialmente de tener absolutamente toda su información clínica en soporte digital. Se trata del Hospital Marina Salud de Denia, en Alicante, que ha sido reconocido por Himss Analytics Europe con el premio al más alto grado de informatización, el nivel 7. Sólo otro hospital europeo, el Universitario de Hamburgo, en Alemania, se había alzado hasta ahora con tal reconocimiento.

Denia logra este galardón, además, sólo un año des-

pués de haber obtenido el nivel 6 (ver DM del 12-V-2011): "El año pasado terminé mi discurso diciendo que nos veríamos pronto para recoger el nivel más alto. Y aquí estamos", ha dicho Ángel Giménez, gerente del centro, durante la ceremonia de entrega de los galardones, que ha tenido lugar en el marco de la eHealth Week, que se está celebrando en Copenhague (Dinamarca).

España como modelo

Además de Denia, otros dos hospitales españoles han visto reconocido su trabajo este año: Povisa, en Vigo, y la Corporación de Salud del Maresme y la Selva, en Ca-



Andrés Marcuño, director del Hospital Povisa, Ángel Giménez, Uwe Buddrus y Xavier Conill, director de Planificación y Desarrollo de Corporación de Salud del Maresme y la Selva.

rella (Cataluña), han logrado el nivel 6. Junto a ellos lo han conseguido el Centre Hospitalier Belfort Montbéliard, en Francia, el Savonlinna Keskussairaala, en

Finlandia, y el Spital Thun, en Suiza.

No es la primera vez que centros españoles copan los premios de Himss: "Es el país europeo con más hospita-

les nivel 6 y candidatos a serlo. El resto de estados miembros deberían tomar ejemplo", ha afirmado Uwe Buddrus, director general de Himss Analytics Europe.